



Con el objetivo de impulsar el desarrollo de la región y otorgar a 30 mujeres de Quilpué los conocimientos necesarios para obtener la certificación de la Superintendencia de Electricidad y Combustible (SEC), el 27 de septiembre, se dio inicio al curso de Instalaciones Eléctricas Domiciliarias que promueve la inserción femenina al rubro eléctrico.

Esta capacitación, tiene una duración de 200 horas y se desarrolla gracias al trabajo conjunto entre el Organismo Técnico de Capacitación Aconcap, el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (SENCE), y Chilquinta.

Anuncio Patrocinado

Durante la ceremonia de inicio, participó el Delegado Presidencial de la Provincia de Marga Marga, Fidel Cueto y la Seremi del Trabajo y Previsión Social, Susana Calderón, quienes les dedicaron unas palabras a las mujeres presentes, felicitándolas por su decisión de asumir este nuevo desafío.

"Es una tremenda iniciativa, ya que está relacionada con temas de brecha de género y con la seguridad económica. El contar con certificado SEC es un tremendo valor que se pone a cada una de las instaladoras que van a quedar capacitadas en este curso, porque van a tener la posibilidad de, ya sea trabajar en una empresa o ellas mismas también como independientes poder lograr generar su propio negocio y eso es un tremendo aliciente y es una seguridad económica que se da a través de SENCE para cada una de ellas", señaló el Delegado Presidencial.





Por su parte, la Seremi del Trabajo y Previsión Social, Susana Calderón dijo, "hoy tenemos un compromiso con la inserción femenina, sobre todo en aquellos espacios y oficios que culturalmente han estado reservados para los varones. Por lo tanto, esta oportunidad conjunta en una alianza público-privada, entre una empresa tan relevante también para nuestra región de Valparaíso, nos ha abierto la posibilidad de formar 30 mujeres como instaladoras domiciliarias eléctricas, la verdad que es una muy buena noticia, que nos va a permitir justamente a nosotros como sector público, a través de la superintendencia de electricidad y combustible, certificarlas y entregarles una salida independiente".

Desde hace dos años que Chilquinta financia este tipo de cursos, para vecinos y vecinas de su zona de concesión, teniendo como foco principal el desarrollo local y aumentar la presencia femenina en el rubro eléctrico.

"Para Chilquinta es fundamental brindar oportunidades de crecimiento a los clientes de nuestra zona de concesión y estamos muy orgullosos de que en esta oportunidad sean mujeres las que reciben este curso. Como Compañía seguiremos contribuyendo al desarrollo de la comunidad con la realización de estas iniciativas en diversas comunas de nuestra zona de concesión. Agradecemos nuevamente su participación y les deseamos pleno éxito en esta etapa", Macarena Deney, Subgerenta de Asuntos Corporativos.



Al finalizar el curso, las beneficiarias recibirán un kit con herramientas y materiales para poner en práctica los conocimientos aprendidos en esta capacitación y, de esta manera, estarán en condiciones de incorporarse a nuevos empleos o emprender sus propios negocios, contribuyendo de esta forma a mejorar su calidad vida.



y tú, ¿qué opinas?